



くすのき



第6号
令和2.11.16
岡田 至弘



深まりゆく秋…季節は冬へ



2学期がスタートし、はや1か月が過ぎました。校庭の木々の紅葉が青空に美しく映え、秋の深まりを感じる季節となりました。朝晩の冷え込みも厳しい日があり、冬の到来がすぐそこまで来ています。

先日の学校公開では分散型の授業参観にご協力いただきありがとうございました。お陰様で密になる場面が極力抑えられ安心しました。また、「うつのみや学校マネジメントシステム」学校評価のためのアンケート協力、大変お世話になりました。本校の学習や生活、コロナウイルス感染症対策などへの取組について様々なお立場・観点から評価を頂きましたので、本校教育活動の成果と課題を整理し、来年度の教育活動につないでいきたいと思えます。



地域ともにある白沢小

ミシンボランティア

PTA生活総務委員会によるヘルマーク集計

10月26日(月)・27日(火)には6年生が、11月10日(火)・11日(水)に5年生が、家庭科の学習で使用するミシンの使い方をボランティアの方に教えて頂きました。操作の仕方を丁寧に教えて頂き、5年生はエプロンを、6年生はナップザックを仕上げることができ、とてもうれしそうでした。4日間でのべ24名のボランティアの方にお世話になりありがとうございました。



読み聞かせボランティア

10月21日(水)にコロナウイルス感染症対策のため中止となっていた、本校「ぶどうの会」の皆様による読み聞かせが約8か月ぶりに行われました。今回は、6年生が感染症対策を行いながら「なまえないねこ」「すごいサーカス」「ざしきわらし」「ころべばいいのに」などの作品を楽しみました。



第3回地域協議会

10月13日(金)に第3回地域協議会が開催されました。協議では「学校評価について」のご意見を頂いたり、学校における現状と課題等の情報交換を行ったりしました。その後、授業参観や給食試食を通して学校評価への記入をして頂きました。ありがとうございました。



白沢っ子の活動の様子 11月



5年環境出前授業



1年 校外学習



3年歯の健康教室



マラソン練習



トラブルが起きています！！



本日、10月21日(水)は「ノースマホ・ノーゲームデー」です。

家庭内で、できるだけスマートフォンや携帯電話・ゲーム機器を使わない生活を送り、家族のふれあいの時間を大切に過ごしましょう。ご協力をお願いいたします。なお、子供たちを携帯電話のトラブルから守るため、10月25日(日)まで「スマホ・ケータイ宮っ子ルール徹底週間」となっています。今回のテーマは「フィルタリングについて考えよう」です。お子様の使用状況を確認していただき、適切な使い方についてご家族で話し合う機会を作っていただくなど、ご協力をお願いいたします。← 先月メール配信した本文です。

今、日本全国で携帯電話のトラブルが激増しています。残念ながら白沢小でも「YouTube を遅くまで見ていて眠い。」「スマホのゲームに夢中になっている。早く家に帰ってやりたい。」「LINE で悪口を言われた。」「〇〇さんの好きな人は〇〇だ。と嘘の情報を流された。」「“KS” 既読スルーされ、むかついた。」等々、様々なトラブルの声が教職員の耳に入ってきます。小学生はまだ時間管理が上手にできなかったり、文章でのやり取りがうまくできなかったりします。そのために、LINE グループでやり取りをしているうちに、言葉足らずや思い込みなどからトラブルになり、クラスのいじめ問題に発展してしまう例もあります。小学生で利用時間をコントロールしたり情報機器を安全に使いこなせたりできる子供はほとんどいないのが現状なのです。だからこそ子供が利用する端末にはフィルタリングサービスを導入したり、利用制限をかけたりする必要があるのではないのでしょうか。自由に使わせる前に、『📵みんなで1日1時間まで🌙夜間の友達との使用は9時まで📵使う前にはフィルタリング📵個人情報をのせません』の宮っ子ルールを家族で真剣に、丁寧に話し合う機会を作って欲しいと強く希望します。そして、保護者同士で情報を共有し、声を掛け合ってトラブルを防いでください。また、ルールが守れない際には、他人を傷つけないためにも「スマホを一時期預かり、使用を禁止する」など毅然とした大人の姿勢も大切です。便利なツールだからこそ使い方を誤り、取り返しのつかない重大事件等に巻き込まれないことを切に願います。ちなみに携帯電話を持っていなくても、ゲーム機の中には、ボイスチャットができるものがありますのでご注意を。

※子供たちの現状をお知らせするために、動画共有サービス名、コミュニケーションアプリ名を具体的にあげています。ご了承ください。